



FRANÇAIS
L'AVENIR
FOR THE
FUTURE

DES PROGRAMMES GRATUITS POUR INSPIRER UNE PASSION POUR LE FRANÇAIS CHEZ LES JEUNES DU SECONDAIRE



 @Lefrançaispourlavenir

 @francaisavenir

Le français pour l'avenir reçoit le soutien de
French for the Future is supported by



Le français pour l'avenir, fondé en 1997, motive et crée des liens entre les jeunes de 12 à 18 ans à travers le Canada par le biais d'événements marquants et d'expériences transformatrices qui alimentent la confiance en soi, le leadership, et **une passion pour le français et les cultures francophones.**

FORUM NATIONAL DES JEUNES AMBASSADEUR-RICES

Pour les élèves de 10e et 11e année
(Secondaire 3 et 4 au Québec)

Le forum national rassemble 35 jeunes lors d'une semaine de formation intense pour devenir **porte-parole du bilinguisme.** L'année scolaire qui suit, ils et elles feront la promotion du français dans leur école et leur communauté!

LE CONCOURS NATIONAL DE RÉDACTION

Pour les élèves de la 10e à la 12e année
(Secondaire 4 à Cégep au Québec)

Grâce à une rédaction de 750 mots, les élèves peuvent remporter l'une des **bourses de 1 000 \$ à 20 000 \$** pour poursuivre leurs études postsecondaires complètement ou partiellement en français.

FRPLUS.CA

Pour les jeunes de 14 à 18 ans

Fr+ est un **espace en ligne, tout en français**, qui permet aux jeunes d'échanger 24/7 sur des sujets qui les intéressent. Fr+ leur permet de découvrir du contenu francophone et de garder un lien avec leur communauté francophone en tout temps.

LES CORRESPONDANT-ES BILINGUES UNI-ES

Pour les élèves de la 7e à la 12e année
(Secondaire 1 à 5 au Québec)

Un programme de **correspondance** entre jeunes à travers le Canada, pour discuter en français de leurs intérêts, grâce aux moyens de correspondance de leur choix.

LES SESSIONS FRANCONNEXION

Ressources pour les enseignant-es de français

Ces ressources en ligne ludiques permettent aux élèves de **faire le lien** entre le français appris en classe et l'utilisation de la langue dans la vie quotidienne.

LES JEUNES LEADERS BILINGUES

Pour les jeunes de 16 à 22 ans

Notre **comité jeunesse** est composé d'au moins sept jeunes bilingues de 16 à 22 ans, ayant le désir et la motivation de réaliser un ou des projets pour faire rayonner le bilinguisme.

LES FORUMS LOCAUX

Pour les élèves de la 7e à la 12e année
(Secondaire 1 à 5 Québec)

Les Forums locaux ont lieu dans plus de 15 villes à travers le pays et permettent à plus de 3 000 élèves de **se réunir pour une journée** d'ateliers et d'activités culturelles divertissantes en français.

**POUR NE RIEN MANQUER
DE NOS PROGRAMMES:**

Inscrivez-vous à notre
infolettre



francais-avenir.org



FREE PROGRAMS TO NURTURE A PASSION FOR FRENCH FOR HIGH SCHOOL STUDENTS



 @Lefrançaispourlavenir

 @francaisavenir

French for the Future empowers and connects youth ages 12-18 across Canada through inspiring events and transformative experiences that fuel self-confidence, leadership, and **a passion for French and Francophone cultures.**

NATIONAL AMBASSADOR YOUTH FORUM

For students in Grades 10 and 11
(Secondary 3 and 4 in Quebec)

The national forum brings together 35 young people for a week of intense training to become **advocates of bilingualism.** The following school year, they'll be promoting French in their schools and communities!

NATIONAL ESSAY CONTEST

For students in grades 10 to 12
(Secondary 4 to Cégep in Quebec)

By writing a 750-word essay, students can win one of many **scholarships ranging from \$1,000 to \$20,000** to pursue their post-secondary studies entirely or partially in French.

FRPLUS.CA

For youth aged 14 to 18

Fr+ is **an online space, entirely in French**, where teenagers can discuss 24/7 about topics that interest them. Fr+ helps them discover francophone content and stay connected to their francophone community at all times.

UNITED BILINGUAL CORRESPONDENTS

For students in grades 7 to 12
(Secondary 1 to 5 in Quebec)

A **pen pal** program for young people across Canada to discuss their interests in French, using the communication methods of their choice.

FRANCONNEXION SESSION

Resources for French teachers

These fun online resources help students **make the connection** between the French learned in class and the French used in everyday life.

BILINGUAL YOUNG LEADERS

For youth aged 16 to 22

Our **youth committee** is made up of at least seven bilingual young people aged 16 to 22, with the desire and motivation to carry out one or more projects to promote bilingualism.

LOCAL FORUMS

For students in grades 7 to 12
(Secondary 1 to 5 in Québec)

Local Forums take place in over 15 cities across the country, **bringing together** more than 3,000 students for a day of workshops and fun cultural activities in French.

**DON'T MISS OUT ON ANY
OF OUR PROGRAMS**

Sign up for our
newsletter

